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株式会社横浜銀行　平塚支店 　
支店長　金　谷　浩　史　

　５月に小泉さん、大塚さん、滝口さんのご紹介で入会

をさせていただいた金谷です。よろしくお願いいたしま

す。本日は新入会員記念卓話の機会をいただきまして、

ありがとうございます。最初に自分の経歴を少し紹介さ

せていただきます。私は昭和 39年 7月、北海道の函館

で出生しました。昭和 39 年は 10 月に東京オリンピッ

クが開催された年で、高度成長期を象徴する時代だった

と思います。子供のときに一時東京に転居したこともあ

りますが、高校卒業までの大部分を函館で育ちました。

未だ実家は函館市内にございまして、比較的有名な観光

スポットとして五稜郭から徒歩 10分くらいのところに

あります。

　昭和 58年函館を後にして大学進学と同時に横浜に出

てまいりまして、横浜市立大学卒業後の昭和 62年に横

浜銀行に就職して今日に至っております。今年は勤続

25周年という節目の年になります。入行後、最初に配

属された支店は東京の東横線沿線の祐天寺支店、次がま

た東京の新橋支店、続いてみなとみらいの本店で審査部

門、横須賀支店、日本橋の東京支店、横浜駅前支店、品

川支店、秦野支店そして現在の平塚支店というのが今ま

での勤務暦です。私も 50歳を間近に控え、社会人とし

て年相応に年輪をつんでいかなければならないと思いま

す。皆様にご指導いただき人格形成していきたいと思っ

ております。

　さて、今までの経歴の中で出身地の函館の PRと勤務

先の横浜銀行の歴史を少し紹介をさせていただきたいと

考えております。

　生まれ育った函館については、あまり景気のいい街で

はないので、Ｕ夕一ンをして仕事をする場所としては

考えてないのですが、一応私にとりましては自慢の故郷

であります。観光では函館山からの夜景、坂道の風景と

か異国情緒のある教会、五稜郭などが代表的ですし、食

べ物ではイカそうめんをはじめとした水産物は格別と個

人的には自負しております。自慢のスポットはやはり函

館山から見る夜景です。かつては 100 万ドルの夜景と

絶賛されましたが、インフレと円高で現在の換算です

と７～８千万円程度となりますので、微妙な価値なの

で 100 万ドルの夜景とは言われなくなったと思います。

また日本でしか言われていないようではありますが、香

港、ナポリとともに世界三大夜景なんて言われることも

あり、いずれにせよ北海道を代表する観光スポットだと

＜出席報告＞

本日の卓話者ご紹介

 入会記念卓話

本　日  9月15日 会員数  58名 対象者  52名 出席者  39(34)名 出席率    65.38％
前々回  9月  1日 会員数  58名 対象者  52名 出席者  42(36)名 出席率  69.23％ MUP  2名 計  38名 修正率  73.08％



思います。既に行かれたことのある方も多いと思います

が、皆さん機会がありましたら是非函館にお運びいただ

き、夜景を楽しみイカそうめんを召し上がってみてくだ

さい。

　続いて現在勤務しております、横浜銀行について平塚

の銀行の歴史とあわせて少し紹介をさせていただきたい

と思います。横浜銀行は昨年の 12 月に創立 90 周年を

迎えました。90 年前の大正９年、第一次大戦後の恐慌

の影響で横浜最大規模の七十四（しちじゅうし）銀行と

横浜貯蓄銀行が経営破綻休業してしまい、それを整理す

るために設立された新銀行が横浜銀行の前身である横浜

興信銀行だったということです。当時は神奈川県内に

約 60行の銀行があり、横浜だけで 20行以上あった他、

鎌倉、藤沢、平塚、小田原、厚木、秦野、南足柄、山北

にもあって、その大体が最終的には当行に合流をして

おります。平塚については明治 15年に江陽銀行、明治

29年に平塚銀行が設立されて、江陽銀行と平塚銀行は

昭和７年に合併をしまして平塚江陽銀行となり、さらに

昭和 16年には秦野銀行平塚支店、国府津に本店のあっ

た明和銀行平塚支店とともに横浜銀行に合流することと

なります。平塚支店については前身の江陽銀行から通算

して 129 年の歴史があるということになり、横浜銀行

の中でも歴史の長い支店の一つであります。長らく地元

の皆様に支えられて営業を続けてこれたことに御礼申し

上げる次第です。最後に横浜銀行とロータリ－の関係に

ついて触れておきたいと思います。大正９年の当行設立

時、初代頭取は横浜の豪商である原富太郎氏（三渓園を

作った原三渓）でした。そして、副頭取は井坂孝氏とい

う人で、後に当行の２代目の頭取にもなるのですが、こ

の人がロータリーに大いに関係をしております。日本の

ロータリーの初代ガバナーは米山奨学金の米山梅吉氏だ

と思いますが、米山氏を継いで２代目のガバナーになっ

た人がこの井坂氏だそうです。横浜銀行の支店長は各エ

リアでロータリーに多数所属させていただいております

が、このようなご縁があるからだと思います。自分はま

だまだ未熟ですが、皆様のご指導の下一人前のロータリ

アンになりたいと思いますのでよろしくお願いいたしま

す。ご清聴ありがとうございました。

＜委員会報告＞

●社会奉仕委員会　委員長　鳥山優子会員

　「よい音楽に親しむ会」開催のお知らせ

　日時：10/25（火）　13：35～ 14：45

　場所：相模小学校体育館　

　　　　相模・神田小学校生４年～６年生約500名対象

　＊ホテルでの例会（事務連絡とお食事）後移動します。

相乗りできる方お申し出下さい。

　　火曜日開催ですご注意ください。

●プログラム委員会　委員長　西村裕子会員

　次週 22日の吉村卓三先生（動物学博士）は前年度に

続けてお願いしました。楽しいお話と思います。聴きに

いらしてください。

＜メークアップ＞　　　　２名

　　　　　　　　　　　　大垣、滝口　会員

＜ビジター＞　　　　　　清田健司様（横浜 RC）　

　　　　2007. ３月～ 2010. ２月まで当クラブに在籍

＜本日のスマイル＞　　　15名

＜卓話・行事予定＞

　９月２９日（木）　休会（定款による）

１０月　６日（木）　米山記念奨学生

　　　　　　　　李　秀永（韓国）さん　東海大学在学

　　　１３日（木）→移動例会：10/16（日）地区大会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(横須賀)

　　　２０日（木）　　台南東ＲＣ来平

　　　　　　　　　　　　（姉妹クラブ締結更新のため）

　　　２７日（木）→移動例会：10/25（火）　

　　　　　　　　　「よい音楽に親しむ会」（相模小学校）

＜市内例会変更＞

＜卓話・行事予定＞

＜本日のスマイル＞

＜市内例会変更＞

＜メークアップ＞

＜委員会報告＞

＜ビ ジ タ ー＞

クラブ会報委員会　　 ◎小 野　　学　 　福 山　　駿　 　宅 野　順 彦　 　金 谷　浩 史

平塚北

 10/11 ㈫　夜間例会

 10/18 → 16 ㈰　地区大会

 10/25 ㈫→ 19㈬　変更：金目川清掃


